## 01 6 2017 El Deber

## CAO apoya la creación de Ministerio de Exportación

Casi al filo de culminar su tercera gestión consecutiva, el presidente de la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), Julio Roda, dijo estar a favor de la creación de un ministerio de exportación como una medida para alentar e incentivar la producción e inversión del sector productivo.

A decir de Roda, la implementación de una cartera de estado vital para atender el tema de exportación de productos de origen agropecuario, dado que ahora mismo el sector afronta una avalancha descontrolada de oferta foránea. Cree que el grueso de los productos presentes en los mercados fue introducido vía contrabando.

Resaltó la necesidad del sector en poder contar con una ventanilla única para la exportación, Bolivia por su mediterraneidad requiere ser mucho más ágil para exportar, debido a que países que con acceso al mar tienen más celeridad.

"Hay burocracia en el tema de la exportación, tenemos 33 días para hacer trámites para exportar, en cambio otros países tienen 11 días, mientras Bolivia exporta una vez, ellos exportan tres veces y están en la orilla del mar", indicó Roda.

En otros temas, alertó que el sector lechero afronta dificultades por la falta de cascarilla de soya, insumo básico en la dieta de las vacas. Indicó que el efecto de falta de cascarilla se refleja en una baja de la producción de leche.